Des auteurs sarthois en dédicace

Le conteur Yannick Lefeuvre, le romancier Gérard Levácher signent tous les deux chez Edilivre. Ce dernier vient de publier un quatorzième ouvrage, La porte de l'éternité.

D'autres Sarthois ne manqueraient pour rien au monde la 25^e Heure du livre, prêts à dédicacer leurs essais, leurs récits, romans. Jean-Claude Boulard sera présent ainsi que le préfet Nicolas Quillet. Et puis Bertrand Coudreau, ancien journaliste du *Maine libre* qui, avec Jean-Luc Gagneux, consacre 350 pages sur Les hôtes illustres de Solesmes (chez Saint-Léger éditions, 20 €). Après les 72 célébrités sarthoises, le duo de journalistes s'intéresse à toute personnalité ayant franchi les portes de l'abbaye, y ayant séjourné.

Tout n'est pas avéré, comme la venue du célèbre acteur américain, Gary Cooper. D'autres ont failli venir comme Victor Hugo. Et pour acheter le prieuré!

Parmi les personnalités connues,



Bertrand Coudreau, co-auteur des « Hôtes illustres de Solesmes ».

Claude Nougaro a bien séjourné à l'abbaye. Jacques et Bernadette Chirac y ont aussi passé quelques heures. Paul Claudel y est venu à trois reprises. Le livre reprend en partie des articles parus un été dans le quotidien sarthois.

Les auteurs ont déjà prévu une suite : les Sarthois d'adoption, comme Gainsbourg, Scarron ou Pagnol...